
本気になって、運動会練習に取り

組む錦の子供たち！ 

 

 

 

いよいよ明日は運動会です。５年ぶりの全校一斉開催ということもあり、練習に取り組む子供たちか

らは「自分たちの頑張る姿を見てほしい」という強い思いが、例年にも増して感じられます。 

さて、新学期が始まってから約２か月。最近、子供たちを見て 

いて強く感じることがあります。それは本気の取組です。４月に 

行った『１年生を迎える会』では、全校児童の温かい交流があり 

ました。１年生からは、小学校生活を楽しみにしている気持ちが 

歌や言葉、一人一人の表情から伝わってきました。また、２年生 

から６年生までの子供たちからは、温かく迎えようとする優しい 

気持ちが、プレゼントや出し物、行動や表情などから伝わってき 

ました。自分たちの思いを伝えるために頑張った子供たち。会の 

終了時、体育館は笑顔でいっぱいでした。 

『運動会』へ向けての練習でも同様のことを感じました。今回、 

子供たちが考えた運動会のスロ－ガンは“全校一丸となって、 

笑顔で運動会を楽しもう！”です。そこには、皆で運動会をつく 

りあげようという気持ちがあるに違いありません。運動会当日、 

たくさんの笑顔が見られることを願ってやみません。 

日々の授業はもちろん、当番の役割や昼清掃などにも、本気に 

なって取り組もうとする子供たちです。本気の先には、達成感や 

充実感、次への展望などが待っていること。また、それが仲間と一緒に頑張った活動なのであれば、た

くさんの笑顔が待っていることなどを、様々な体験や交流からつかみ取らせていきたいと思います。 

 

 

  本校の今年度の重点目標は、「温かいコミュニケ－ションができる力の 

育成」です。目標の具現化の一環として、今年度も各学級において、学級 

目標を皆でつくっています。各学級の目標は、子供たちや教師の思いや願 

いが、ぎっしり詰まった大切なもの 

です。   

先週から、クラスごとに校長室を 

訪ね、学級目標に込められた思いを発表しています。発表からは、子供た

ちの「あつい思い」が伝わってきます。自分たちの学級目標に向かって、心

一つに様々な活動に取り組むであろう子供たちの姿を期待せずにはいら

れません。 

 

※ 錦ケ丘小学校ブログで、子供たちの学校生活の様子をお届けしています。 

令和６年５月２４日発行 

仙台市立錦ケ丘小学校 

校  長   髙橋  和之 

児童数  ９５８名 

【３号】 

ドキドキの１年生と、優しく手を

つないで入場する６年生！ 

 



◆６月の主な行事予定 

日 曜 行事予定 給食 

１ 土 フラワースターロード（準備作業）  

２ 日  
 

３ 月 １年５校時開始、１年・さくら読み聞かせ、委員会活動、体力テスト（～１４日）、教育実習（～２１日） ○ 

４ 火 ３年自転車教室、４年１・５組校外学習（清掃工場）、5年全国歯みがき大会、６年出前授業 ○ 

５ 水 お話朝会、１～3年・さくら眼科検診、１年鍵盤ハーモニカ講習会、４年３組校外学習、ＳＣ来校日 ○ 

６ 木 １・３・５年・さくら耳鼻科検診、４年自転車教室 ○ 

７ 金 ４年・５年１～３組歯科検診 ○ 

８ 土  
 

９ 日  
 

１０ 月 ４年読み聞かせ、クラブ活動 ○ 

１１ 火 短縮５校時限、防犯教室 ○ 

１２ 水 短縮４校時限、３年・２年４～５組・さくら歯科検診、ワルツタイム、ＳＣ来校日 × 

１３ 木  ○ 

１４ 金 守ろうデー、６年修学旅行（会津） ○ 

１５ 土 ６年修学旅行、フラワースターロード（花植え）、家読の日  

１６ 日   

１７ 月 ６年振替休業日、５年読み聞かせ、３年リコーダー講習会、プール開き週間、給食栄養士実習（～２１日） ○ 

１８ 火 ２年２～4組・さくら町探検 ○ 

１９ 水 ２年１～5組町探検、４年内科検診、ワルツタイム、代表委員会、ＳＣ来校日 ○ 

２０ 木 ４年２・４組・さくら校外学習、１年・３年３～５組内科検診 ○ 

２１ 金 ５年４～５組・６年歯科検診 ○ 

２２ 土   

２３ 日  
 

２４ 月 ６年読み聞かせ、委員会活動（７月分） ○ 

2５ 火 エプロン先生連絡会 ○ 

2６ 水 ワルツタイム、委員会活動、ＳＣ来校日 ○ 

2７ 木 短縮５校時限、引き渡し訓練 ○ 

2８ 金  ○ 

2９ 土  
 

３０ 日  
 

※ スクールカウンセラー（ＳＣ）来校日：6/5(水)、12(水)、 19(水)、26(水)  

事前予約制です。御希望の際は教頭まで御連絡ください。（職員室 022-395-5582）  

 

◆給食費の納入に関する教育委員会からのお知らせ 
保護者の皆様が納めていただく給食費は、「食材費」に充てており、市が負担する調理等 

のための人件費、施設整備費、修繕費や光熱水費等と合わせ、子供たちの健やかな成長に 

欠くことのできない学校給食をつくる基になっています。 

今後とも、栄養バランスや量を保ち、継続的・安定的な給食を提供していくために、給食 

費の確実な納入について、御理解と御協力をお願いします。 

６月は新年度となって３か月。学校生活にも

慣れてくる時期でもあります。 

登下校時に道路を横断する際、横断歩道

が無いところを渡っていたという心配の声も寄

せられています。御家庭でも交通安全につい

て、お声掛けいただきますよう、お願いします。 


